

Viele Investitionen für das Schulleben stehen an

Schule Der neue „alte“ Vorstand des Fördervereins macht sich weiterhin stark für das Balinger Gymnasium.

Balingen. Bei der Hauptversammlung des Fördervereins des Gymnasiums stellten Vorsitzender Andreas Lubitz und Schulleiterin Michaela Mühlebach-Westfal laufende Projekte und neue geplante Maßnahmen, die förderungswürdig sind, vor. Nach erfolgreichen Investitionsprojekten wie die Bewegungsveranstaltung „Let's move your school“, der „Langen Nacht der Mathematik“, stellt der Förderverein in diesem Jahr einen Betrag in Höhe von 9500 Euro im Grundgedan-



Die Vorstandschaft (von links): Dr. Dagmar Murnik, Regine Schaub, Thomas Löffler, Christiane Nierenz-Preg und Andreas Lubitz. Foto: Privat

ken der „Corporate Identity“ und „Schule als Lebensraum“ bereit. Erneut werden große Sitzmöbel im Gymnasiumsgebäude sowie Rucksäcke mit Schullogo als Willkommensgeschenk für Fünftklässler angeschafft; außerdem (Sonder-)Preisen für Abiturienten und für erfolgreiche Schüler bei „Schüler experimentieren“. Die Anschaffung eines großen Trinkwasserspenders in der Pausenhalle steht ebenso in diesem Jahr auf dem Programm wie die Finanzierung des Will-

kommenstages für die Kursstufe 1. Neben der Beratung und Beschlussfassung der neuen unterstützenden Schulprojekte des Gymnasiums fanden auch Neuwahlen des Führungsgremiums statt. Einstimmig wiedergewählt wurden: Andreas Lubitz als Vorsitzender und Internetbeauftragter, Dr. Dagmar Murnik als stellvertretende Vorsitzende und Schriftführerin, Christiane Nierenz-Preg als Kassiererin, Regine Schaub und Thomas Löffler als Kassenprüfer.